



Ecopetrol autorizado para comprar Isa, dejando de lado a pretendiente rival

Fecha de publicación: 08 de febrero de 2021 **El gobierno de Colombia aceptó una propuesta no vinculante de US \$ 3.500 millones a US \$ 4.000 millones de Ecopetrol, controlada por el**



En una carta del 5 de febrero al presidente ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayon, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, dijo que el gobierno acordó firmar un contrato "exclusivo" con la petrolera para vender la participación del 51,4% del estado en Isa en junio.

"El gobierno se reserva el derecho de proponer ajustes al rango de precios sujeto a los resultados de la tasación y due diligence que realice en paralelo a Ecopetrol", dijo Carrasquilla.

La adquisición se financiará mediante la venta del 8,5% de las acciones de Ecopetrol, flujo de caja interno y nueva deuda en 2021, dijo el presidente ejecutivo de Ecopetrol, Felipe Bayon. El gobierno posee actualmente el 88,5% de Ecopetrol.

El conglomerado colombiano GEB dijo la semana pasada que había obtenido alrededor de 14 billones de pesos colombianos (\$ 3.880mn) en efectivo y préstamos potenciales para presentar una oferta por la participación mayoritaria del estado en Isa. La empresa no se ha pronunciado sobre el comunicado del Ministerio de Hacienda.

El gobierno del presidente Iván Duque, con problemas de liquidez, nunca invitó al GEB a presentar una oferta, en parte para garantizar que los activos energéticos estratégicos permanezcan en manos del Estado. Para Ecopetrol, la adquisición adelantaría a la empresa hacia la descarbonización.

La adquisición planificada por Ecopetrol de Isa sin hacer una oferta pública inicial (OPI) está atrayendo el escrutinio de los accionistas minoritarios, incluidos los poderosos fondos de pensiones del país. Una adquisición de al menos el 25% de una empresa normalmente desencadenaría una OPI en Colombia.

Ecopetrol dice que debido a que no habría cambios en el beneficiario final, el Estado colombiano, no es necesaria una oferta pública de adquisición.

"En este punto, nadie parece preocuparse por la suerte de los demás accionistas ... qué pasará con el derecho de las acciones minoritarias, especialmente los fondos de pensiones y por ende los millones de ahorristas. ¿Por qué no permitir a los accionistas que no se sientan Cómodo vender sus acciones en las mismas condiciones de siempre", dijo ayer en un editorial el influyente ex candidato presidencial Germán Vargas.

La firma financiera regional Credicorp Capital consideró la transacción "negativa en todos los aspectos", señalando la posibilidad de impugnaciones legales por parte de accionistas minoritarios, controversia sobre Ecopetrol. La firma financiera regional Credicorp Capital consideró la transacción "negativa en todos los aspectos", señalando la posibilidad de desafíos legales por parte de los accionistas minoritarios, la controversia sobre el plan de Ecopetrol para evitar una OPI y el riesgo de gobierno corporativo.

Por Diana Delgado

Acceso rápido: recursos de petróleo crudo de Argus

- Explore más sobre el petróleo crudo Argus
- Lea los libros blancos sobre petróleo crudo

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

08 de febrero de 2021

Rivales presidenciales de Ecuador compiten por vencer al acólito de Correa

Ecuador se dirige a una segunda vuelta electoral en abril, pero aún no está claro si el acólito del ex presidente Rafael Correa, Andrés Arauz, enfrentará un desafío político de derecha o de izquierda.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos del petróleo América Latina y el Caribe

08 de febrero de 2021

Mubadala ofrece \$ 1.650 millones por refinería de Petrobras

El fondo de inversión estatal de Abu Dabi, Mubadala, presentó la oferta más alta de \$ 1,650 millones a Petrobras, controlada por el estado de Brasil, para comprar la refinería Landulpho Alves (RLAM) de 333.000 b / d, pero se reiniciará una licitación para vender una segunda refinería, dijo Petrobras hoy.

Filtrar:

Petróleo crudo Productos del petróleo América Latina y el Caribe

05 febrero 2021

Bolsonaro fala em ICMS fixo sobre combustíveis

El gobierno brasileño está cogitando mudanças nos impostos estaduais e federais sobre combustíveis em um esforço para conter o descontentamento dos caminhoneiros.

Filtrar:

Productos petroleros de América Latina y el Caribe bioenergía

Ver todos los artículos >

iluminando los mercados®

Política de privacidad Marcas comerciales Política de copyright Condiciones de uso
Mapa del sitio Declaración de esclavitud moderna



Aviso: Al acceder a este sitio, usted acepta que no copiará ni reproducirá ninguna parte de su contenido (incluidos, entre otros, precios únicos, gráficos o contenido de noticias) de ninguna forma ni para ningún propósito sin el consentimiento previo por escrito de el editor.

© 2021 Grupo Argus Media. Reservados todos los derechos.

Posiciones abiertas

Contáctenos